

「みんなで創る 笑顔あふれる おらか地域の学校」



学校教育目標 「賢く 優しく 逞しく」

高萩中だより

令和5年4月11日 第1号



考えよう
家族みんなで
スマホのルール

私たちは子供たちの情報モラル育成に取り組みます

日高市立高萩中学校

「ふるさとを愛し、
生きていく力を育む萩っ子」の育成を目指します

1年1組



「知ること」

校長 河村康郎

新生児91名が入学しました。全校生徒303名・教職員35名で、本年度の教育活動をスタートします。

今年度は、4年ぶりに2,3年生が参加しての入学式となりました。全校生徒が参列して入学式を挙げてきたことをたいへん嬉しく思います。

1年2組



さて、入学式の式辞の中で、「人間は知的欲求があり、知る喜びもある 知るとは、知恵のはじまりでもある」というレオナルド・ダ・ヴィンチの言葉を紹介させていただきました。レオナルド・ダ・ヴィンチは、「最後の晩餐^{ばんさん}」や「モナリザ」の作品の作者として有名な画家であるとともに、彫刻家であり、科学者であり、技術者であり、哲学者でした。ダ・ヴィンチは、様々なことに興味を持ち、探求し、そして極めました。新しいことを「知ること」は、次の行動の原動力になります。「知ること」から始めましょう。

1年3組



今年度は、新しい事を知り、学び、行動するというサイクルを、生徒・教職員で目指します。1年後に互いに成長できたと思える1年間にしましょう。

最後に新型コロナウイルス感染症対策が大きく変わります。文部科学省が示した考え方により、4月1

日より、授業や行事などの教育活動では、生徒、教職員に対してマスクの着用を求めないことを基本とし、学校などがマスクの着脱を強制することがないように求めています。ただし、教室の換気・通気を心掛け、感染症予防には努めていきます。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

☆保護者の皆様へ

昨年度に引き続き、お世話になります。校長の^{かわむらやすろう}河村康郎です。生徒、教職員が共に学び、成長できる学校経営を目指します。高萩っ子が「よりよく生きていく力」を身につけられるように、ご家庭・地域・小学校で連携し、コミュニティ・スクールを基盤とした小中一貫教育を行ってまいります。よろしくお願いいたします。

